

## **Frau Hakelig und Frau Krakelig**

Frau Hakelig und Frau Krakelig,  
sie konnten sich nicht leiden.  
Zwei Schrauben löste so Frau Hakelig,  
an beiden Trockenhaubenseiten.

Diese wurde so manipuliert,  
dass das Haar nicht nur abrasiert,  
sondern zusätzlich noch blanchiert,  
was des "Künstlers" Werks typisiert.

Das Ergebnis war abschreckend - schaurig,  
Frau Krakelig war mehr als traurig.  
Kahl geschoren bis auf beide Ohren,  
hatte sie sich Rache nun geschworen.

Ein Geschenk mit "Beigeschmack",  
ein Schluck Urin wurd in's Parfüm gepackt.  
Das Pumpsprayfläschchen aus Wien,  
brachte Frau Hakelig Herz zum Erblühen!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)